

TRÍO FEEDBACK

Creado en 2014, el Trío Feedback es una formación singular que reúne a músicos con una dilatada trayectoria interpretativa en el ámbito de la música contemporánea. De geometría variable, surge siendo consciente de sus posibilidades texturales y tímbricas con la intención de desarrollarlas mediante la interacción con jóvenes talentos, compositores consolidados o creaciones artísticas que interaccionen con la electrónica, la danza, la escenografía o las nuevas tecnologías. Feedback persigue una coherencia temática y estética en cada una de sus propuestas artísticas.

El trío ha realizado conciertos en distintas salas y festivales como Ensems 2017 (Valencia), Festival MUTE-Encuentros (Toledo), XII Ciclo de Música Contemporánea del Centro José Guerrero (Granada), XIX Festival Internacional de Música Contemporánea (Córdoba), Ciclo de Música Contemporánea CIMUCC'16 (Sevilla), Festival Somelgrup-Fundación SGAE (Valencia), XIV Mostra Sonora de Sueca, Festival Barcelona Modern, VII Rafel Festival, etc.

Su compromiso con la música de nueva creación les ha llevado a estrenar obras de los compositores José Manuel López López, José María Sánchez-Verdú, Voro García, Helga Arias Parra, Daniela Terranova, Marisa Acuña, José Miguel Fayos Jordán, Vicent Gómez, Mirtru Escalona, Óscar Escudero o Juan Arroyo.

Sus próximas colaboraciones incluyen a compositores como Ramón Lazkano, Elena Mendoza, Yasuko Yamaguchi, Abel Paúl, Núria Giménez Comas, Àngela Gómez o Manuel Rodríguez Valenzuela, entre otros.